
FDP Groß-Gerau

BESUCH GEOLIFE – GEOTHERMIE- ERLEBNISZENTRUM MIT STAATSSEKRETÄR SAEBISCH

03.06.2013

Das Thema Energiewende und ihre praktische Umsetzung wird uns auch im Landtags- und Bundestagswahlkampf begleiten. Für uns im Kreis Groß-Gerau wird die Umsetzung der Energiewende derzeit die Planung eines Tiefengeothermie-Kraftwerks- ein zentrales Thema der öffentlichen Debatte sein. Wir laden Sie deshalb zur Besichtigung des Geothermie-Infozentrums mit kleiner Führung der ÜWG ein.

Mittwoch, dem 12.06.2013, um 18.00 Uhr,
GEOlife – Geothermie-Erlebniszentrums
Darmstädter Str. 37, 64521 Groß-Gerau

Im Anschluss wird uns als Gastreferent

Staatssekretär Steffen SAEBISCH
Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung
einen Vortrag zu folgendem Thema halten: „Anforderungen eines international
erfolgreichen Wirtschaftsstandorts an eine leistungsfähige Energieinfrastruktur“.

Dies wird ca. 500m von GEOlife entfernt (Parken Marktplatz) stattfinden:

Hotel Adler, Raum Altheim,
Frankfurter Straße 11, Groß-Gerau,
ab ca. 19.30 Uhr.

Abschließend besteht bei einem kleinen Imbiss Gelegenheit zur Diskussion. Wir freuen uns über Ihr Kommen.